
Recommended Adult Dose: Add 1-2 cups of liquid (water, juice, etc.) to two scoops of Pro Whey and 
mix well immediately before consumption. Take once daily, a few hours before or after taking other 
medications, or as recommended by your healthcare practitioner. Risk Information: Do not use if 
you have a milk allergy, this product contains milk by-products. Consult your healthcare practitioner 
prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Ensure to drink enough fluid before, during, and after 
exercise. Guaranteed to contain no added wheat, yeast, gluten, artificial colouring or flavouring, or 
antimicrobial preservatives. Ideal for vegetarians. Quality Assurance: Safety-sealed for your protection 
and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place. 
Posologie pour adultes : Ajouter 1 à 2 tasses de liquide (eau, jus, etc.) à deux mesures de Pro 
Whey et bien mélanger immédiatement avant de consommer. Prendre une fois par jour, quelques 
heures avant ou après la prise d’autres médicaments, ou selon l’avis de votre praticien. Mention 
des risques : Ne pas utiliser si vous êtes allergique au lait, ce produit contient des sous-produits 
du lait. Consultez votre praticien avant d’utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez. Assurez-vous de 
boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l’exercice. Contenu garanti : Sans addition 
de blé, de levure, de gluten, de colorants ou d’arômes artificiels ou d’agents de conservation 
antimicrobiens. Idéal pour les végétariens. Qualité assurée : Emballage scellé pour votre protection 
et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon 
est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l’abri de l’humidité.

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

EACH SCOOP (14 g) CONTAINS 
CHAQUE MESURE (14 g) CONTIENT :
Whey Protein Isolate (from Bos taurus milk). . . . . . . . . . . . . . . . .                13.5 g 
	 Providing: 
		  Whey Protein . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                      11.5 g

Isolat de protéine de lactosérum
	 (provenant de lait de Bos taurus) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                       13,5 g
		  Contient :
			   Protéine de lactosérum . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                            11,5 g
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WHEY PROTEIN FORMULA 
FORMULE DE PROTÉINE DE LACTOSÉRUM

Natural Vanilla Flavour/ Saveur naturelle de vanille
NPN 80049630

Excellent source of protein which helps build and repair body tissues; and helps build 
antibodies. Assists in the building of lean muscle mass when combined with regular weight 

training and a healthy balanced diet.
Excellente source de protéines pour favoriser la production et la réparation des tissus; et 
pour favoriser la production d’anticorps. Aide à développer la masse musculaire maigre 

lorsqu’utilisé en association avec un entraînement régulier en poids et une diète équilibrée.

Pro Whey

425 g Powder | Poudre

Non-Medicinal Ingredients: Soy lecithin, natural flavours, rebaudioside A 
(stevia leaf extract), thaumatin 
Contains : Milk, soy 
Ingrédients non médicinaux : Lécithine de soja, saveurs naturelle, rébaudioside 
A (extrait de feuille de stevia), thaumatine
Contient : Lait, soja
55 Calories per scoop (14 g)/ 55 calories par mesure (14 g)


